



園だより No.7



平成27年10月9日（金）杉並台保育園

さわやかな秋晴れが続いています。保育園の子ども達は毎日のように散歩に出掛けて行っては、どんぐりや栗の実探しを楽しみ、過ごしやすい気候の中で戸外活動を満喫しています。

先日の運動会では、沢山の方々にご参加頂きありがとうございました。保育園として初めての運動会。子ども達の成長振りをどのようにして伝えるか、子ども達がどんな経験ができるか、楽しく・安全に会を進める為には何が必要かなど、準備をはじめ様々なことに予想がつかず、職員間で何度も話し合い、協議を繰り返しました。表題を“親子うんどうかい”とし、子どもと共に保護者の皆様にも楽しんで頂こうと競技を工夫しました。当日の競技の中では、子ども達が自分達で声を掛け合い、考えて行動する姿がありました。又、すぎなみソーランでは、ほし・つき組を中心に子どもと職員が一体となって力強さを表現しました。準備・進行等で不十分な点多々あったかと思いますが、最後まで子どもたちの“がんばる姿”を見て頂くことができ、それぞれ子どもの成長を感じていただける機会になったことと思います。

皆様のご声援・ご協力に心より感謝申し上げます。

杉並台保育園の子ども達、本当によくがんばりました！！

10月30日（金）は内科健診です。欠席のないようにお願いします。

11月予定

18日（水） トンちゃん号
 19日（木） 11月生まれ誕生会
 25日（水） お弁当の日

- 地震避難訓練
- 身体測定

10月28日（水）は遠足です！

《持参品》

- ・弁当 ・水筒
- ・2歳児以上はリュックの準備をお願いします。

（レジャーシートはいりません。）
 ※詳細は職員にお尋ね下さい。

★ 運動会の感想を一部ご紹介いたします。 ★

- 子ども達の一生懸命な姿、息の合った先生方との踊りには感動しました。
- かけっこでカッコいい姿をみせてくれうれしく思いました。
- 初めから終わりまで参加できて嬉しく思います。
- 先生方の御尽力を随所に感じられるとても楽しい運動会でした。
- 子どもにとって初めての運動会でしたが、集団行動もできるようになり成長した姿を見ることができ嬉しかったです。
- 子ども達がとってもキラキラしていて楽しそうに、一生懸命に取り組んでいる姿に感動しました。
- 親も参加する昔ながらの運動会のように感じてとてもいい運動会でした。ソーラン節も我が子ではないのに涙が出てしまいました。
- 運動会最高でした。思い出深い一日となりました。

